

Noch immer kein Vertrag zwischen Ärztekammer, Land OÖ und Rotem Kreuz! - UPDATE (siehe unten!)

Sehr geehrte Kollegin!

Sehr geehrter Kollege!

Machen Sie Dienste im Rahmen des HÄND?

JA?

Ist Ihnen bekannt, daß es im Augenblick dazu keine rechtliche Grundlage gibt? Man einigte sich zwar prinzipiell über die Dienstzeiten und Honorierung, aber das wäre es dann auch schon!

Wie so oft liegt der Teufel im Detail. Deshalb gibt es nicht einmal noch einen endgültigen Entwurf des Vertragstextes!

Sie sollten wissen, daß Sie daher im Augenblick noch immer ohne Vereinbarung arbeiten. Ebenso besteht auch keine Dienstverpflichtung. Die Notdienstverordnung lief mit Ende Juni 2025 aus.

Sollten Sie daher keine Dienste machen wollen, so sind sich bis zur endgültigen Vertragsunterzeichnung auch nicht dazu verpflichtet!

UPDATE 25.10.2025

Auch bis heute erfolgte noch immer keine Unterschrift unter die HÄND-Vereinbarung.

Sie machen daher auch weiterhin Dienste OHNE RECHTLICHE GRUNDLAGE!

Info für Ärzte - immer aktuell!